

Miguel Diaz-Canel souligne le rôle des jeunes dans la défense de la Révolution cubaine



La Havane, 4 janvier (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel, a mis en relief le rôle des jeunes générations dans la défense et la continuité de la Révolution conduite par son leader historique, Fidel Castro.

Sur son compte Twitter, Miguel Diaz-Canel a salué les jeunes qui rééditent de manière symbolique l'itinéraire de la caravane de la Liberté, emprunté en janvier 1959 par Fidel Castro et les guérilleros de l'Armée Rebelle, peu après la victoire sur la dictature de Batista.

Le Chef d'État cubain a souligné que ce secteur de la société est la continuité, l'avenir et la force renouvelée de la Révolution.

Dans un autre tweet posté hier, Miguel Diaz-Canel a mis l'accent sur la vocation humaniste de la Révolution qui a triomphé le 1er janvier 1959.

Des jeunes qui se sont fait remarquer dans divers secteurs rééditent depuis mercredi la caravane de la Liberté. Un premier groupe est parti de Santiago de Cuba. Il a été relayé à Jiguani, un village de la province de Granma, limitrophe de celle de Santiago de Cuba et ce matin dans la province de Las Tunas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/180265-miguel-diaz-canel-souligne-le-role-des-jeunes-dans-la-defense-de-la-revolution-cubaine>



Radio Habana Cuba